

Ressort: Gesundheit

Rotes Kreuz: Zahl der Cholera-Toten im Jemen steigt auf 116

Sanaa, 15.05.2017, 10:59 Uhr

GDN - Im Jemen breitet sich die Cholera weiter aus. Die Zahl der Todesopfer, die durch die Infektionskrankheit innerhalb weniger Tage starben, stieg unterdessen auf 116. Zudem seien mehr als 8.500 weitere Verdachtsfälle verzeichnet, teilte der Leiter der Delegation beim Internationalen Komitee des Roten Kreuzes (IKRK) im Jemen mit.

Zur Ausbreitung der Krankheit soll laut Angaben des jemenitischen Gesundheitsministeriums ein Streik der Müllabfuhr beigetragen haben. Cholera ist eine schwere bakterielle Infektionskrankheit, die bei Nichtbehandlung meist tödlich verläuft. Die Behörden im Jemen haben nach dem Ausbruch den Notstand ausgerufen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-89396/rotes-kreuz-zahl-der-cholera-toten-im-jemen-steigt-auf-116.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com